

Präsenztraining 2024: SAF goes Unterfranken

Inzwischen ist die Schach Akademie Freigericht (SAF) als vereinsübergreifendes, kompaktes Angebot für ehrgeizige Kinder etabliert. Sie bietet im ersten Quartal 2024 (der turnierarmen Zeit) das traditionelle Samstagstraining per zoom nunmehr in Präsenz an, und zwar in befreundeten Vereinen Unterfrankens. Die Jugendspieler beider Seiten lernen sich kennen und trainieren trotz unterschiedlicher Altersstufen und Leistungsebenen gemeinsam. Nach dem gemeinsamen Training von 12 bis 15 Uhr (das Schlüsselmomente des Mittelspiels zur Diskussion stellt) wird der besuchte Standort in einem Spaziergang erkundet, bevor wir gemeinsam etwas essen! Der Tag klingt in einem Rapidturnier aus.

Erlenbach bei Marktheidenfeld

Termin: 20. Januar 2024 von 11:30 bis 19:30

Ort: [Wiesenweg 18, 97837 Erlenbach](#)

Der SV Erlenbach ist uns mit seiner engagierten Schachabteilung seit Jahren ans Herz gewachsen. Nach dem Zoomtraining schauen wir uns den Ort an und gehen gemeinsam ins Galerie-Stübchen in Erlenbach. Am Abend klingt der Tag bei einem Rapid aus.



Schweinfurt

Termin: 17. Februar 2024 von 11:30 bis 19:30

Ort: [Lindenbrunnenweg 51, 97422 Schweinfurt](#)

In Schweinfurt besuchen wir unsere Kollegen Daria Dreana und David Valean sowie den neu gestarteten Jugendtrainer Erich Feichtner. Nach dem Zoomtraining schauen wir uns die Architektur der Innenstadt an und gehen gemeinsam essen. Am Abend klingt der Tag bei einem Rapid aus.



Klingenberg am Main

Termin: 4. Mai 2024 von 11:30 bis 19:30

Ort: [Schanzweg 1, 63911 Klingenberg-Röllfeld](#)

Im Zentrum steht die Begegnung mit den Jungs und Mädchen der Nachwuchsarbeit von Kreisjugendleiter Jürgen Wambach. Das Zoomtraining machen wir in hybrider Weise, also an einem Bildschirm, aber mit möglichst vielen Anwesenden. Nach einem Spaziergang durch die Altstadt kehren wir in eine Gaststätte ein und spielen als Ausklang ein spannendes Rapid (15 Minuten).



Hofheim am Taunus

Termin: 22. Juni 2024 von 11:30 bis 19:30

Ort: [Burgstr. 28, 65719 Hofheim](#)

Der Hofheimer Verein mit seiner langen Erfolgsgeschichte und ambitionierten Nachwuchsarbeit ist unser Vorbild im Hessischen Landesverband. Familie Lobzhanidze hat uns schon in früheren Jahren z.B. in Alzenau unterstützt und steht für modernes Schachtraining. Jugendleiter Joe Waffenschmidt hat durch professionelle Förderarbeit verschiedene Kinder zu guten Spielern geformt und bespielt alle Formate bis hin zu qualifizierten Delegationen bei größeren Turnieren.



Unser Trainerteam:

Daniel Nagel ist der aktivste Nachwuchstrainer der SAF. Mit seinen mehr als 1900 DWZ tritt er regelmäßig in A-Turnieren an und nimmt in 2024 an der hessischen Einzelmeisterschaft teil. Durch eigene Moderationen und plausible Kommentare zu komplizierten Situationen bringt er die Trainingsarbeit der SAF entscheidend voran.

Hans-Gerd Spelleken ist seit vielen Jahren in lokalen Vereinen für die Jugendarbeit und die Leistungsförderung zuständig. Er steht für eine partizipative Gruppenarbeit unter Anwendung von moderner Literatur, damit Schachtraining nichts mehr mit Büffeln zu tun hat, sondern die Zielerreichung gemeinsam gesteuert wird.

Kontakt: spelleken@scsomborn.de oder spelleken@spellekenassociates.de